
« RECYCLAGE DES DIRECTEURS TECHNIQUES R1/R2 »

RECYCLAGE DT SAINT BENOIT – MAISON DES ASSOCIATIONS 
23 DIRECTEURS TECHNIQUES PRESENTS

DIMANCHE 15 SEPTEMBRE 2018
9H-13H



Formation(s) et recyclage(s) 
des Directeurs Techniques

 8h30-9h- Accueil café . 

 9h-9h45 - Ouverture du recyclage : 

Présentation des projets de la D.T.R et son  plan d’actions par le D.T.R, NOBILO Jean - Marc.

9h45-10h25 - Intervention Lopez.J CTR PPF, sur :                                                                                                             
mise en place réactivation CPFR et création CFR

 10h30-10h55- Intervention Lowitz.C DIRECTEUR POLE ESPOIRS , Bechen.Y Adjoint sur :                                  
pole espoirs Aspect technique et organisation planification concours d’entrée

 11h-11h25– Intervention Gangate.H CTR DAP ET PPF FEMININ sur :                                                                    
DAP U7/U9/U11/U13 et Label jeunes

 11h30-12h30 – Travail en commission + restitution sur :                                                                        
rôle , fonctions du directeur ou responsable technique dans un club R1/R2

 12h30-45-13H Clôture du recyclage par le D.T.R. 



LE MOT DU DTR JEAN MARC NOBILO

La DTR en mode « action » ces prochains mois  
.

Dans le cadre de la décentralisation nord-sud-est-ouest souhaitée par le comité de la LRF, c’est la Maison des Associations à Bras 
Fusil qui nous a accueilli ce samedi 15 septembre avec une salle magnifique mise à disposition par la mairie de Saint Benoit et un personnel 
des plus disponibles . 

Une  première, ce recyclage des directeurs techniques R1/R2  avec une belle matinée de travail , de présentation des cadres de 
la LRF des projets en cours ( voir programme joins) avec des échanges intéressants et une conclusion par le DTR sur les missions, fonctions 
et objectifs des directeurs techniques des clubs. 

En ce qui me concerne, la fonction de directeur technique ou responsable mise en place dans les clubs par la LRF est une très
bonne disposition règlementaire mais nécessite une approche , une formation à cette fonction des plus précises tant dans l’application de la 
politique sportive définie par chaque président de club que dans le management de tous les suivis administratifs, logistiques, financiers et 
sportifs.

Mon idée pour les saisons à venir est de créer un recyclage-formation continue de 3-4 sessions de travail par saison de 4 heures 
par saison est de le rendre obligatoire pour les R1/R2 et informatif-facultatif pour les clubs de D2.

C’est ce que je proposerai au Président de la LRF, Mr Ethève et à son bureau le prochain trimestre toujours dans un souci de 
soutien, de structuration et de développements des clubs réunionnais.  


